



木曾岬小学校だより



『全力と笑顔』運動会で だしきりました!

2024年6月7日

6月1日(土)、さわやかな青空の下、運動会を実施することができました。参観にお越しいただいた皆様、ありがとうございました。

昨年度は、暑さ指数が一定の値を超えると、その時点で中止、以後のプログラムを延期するという課題がありましたので、10月後半への日程変更も検討しましたが、10月の中旬には、町民体育祭が行われる関係で、春の運動会とさせていただきます。

例年であれば、この時期、梅雨を迎えるということで、雨による順延が心配されましたが、晴天に恵まれた一日となり、暑さ指数に関する心配もなく、すべてのプログラムを終えることができました。多くの方々から、この時期の開催でよかったのでは…というお声をいただきました。次年度の年間計画立案の参考としていきたいと思えます。



今年のスローガン「だしきれ! 全力と笑顔!」

例年、応援団が中心となり言葉を決めています。その年の6年生の思いが詰まったスローガンとなっています。一人ひとりが全力と笑顔で、競技、演技や応援、そして、係活動に取り組み、参観される方々に元気と笑顔を届けよう取り組みました。

今年も参観された保護者、地域の方々にその思いを届けられたのでは…と思えます。

全学年が1学級となる中、各学年、赤白に分かれて、応援合戦を繰り上げました。また、今年度は、全学年で行う『一発逆転! みんなでワッショイ!!』を復活し、競い合いました。

団体競技では、ダンスと玉入れを融合したりする競技、3人一組となって一本の棒をバトンにしたリレー、協力して色玉を多く移動させる競技など、各学年が、学年のなかまのことを考え、趣向を凝らしたプログラムに取り組みました。

個人走では、誰もが最後までゴールに向かって走り切る姿がありました。

そして、**団体演技では**、キラキラのポンポンを両手に可愛いらしいダンス、法被と鳴子で躍動感のあるソーラン、そして、最後の5・6年生による演舞では一人ひとりが役割を果たし、とても見応えがありました。

低・中学年や参観の方々からは、大きな歓声と拍手が上がりました。私自身も、子どもたちの全力を出し切る真剣な姿に感動を覚えました。



裏面に続く

初めての春の運動会、最終週には、雨で練習ができない日がありましたので、完成度に不安がりましたが、一人ひとりが「全力と笑顔」をだされた運動会となったのでは…と思いました。



そして、今年度は白組の勝利で幕を閉じました。全力を尽くして、競い合った結果として白組の勝利でしたが、赤・白関係なく、達成感・充実感に溢れた、思い出に残る運動会となりました。

係活動も含めて、こうした経験を一つひとつの糧として、心豊かにたくましい大人へと成長して行ってほしいと願います。最後に、前日準備や参観後の後片付けにご協力いただき



ました保護者の方々、ありがとうございました。今後につきましても、同様に、ご理解・ご協力、ご支援をよろしく願います。



【シルバー人材センターの方々、お世話しました。ありがとうございました！】

5月22日(水)23日(木)の両日に渡り、時間の限り運動場の草刈り・集積・運搬をしていただき、運動場の整備ができました。ありがとうございました。

学校だより・お知らせ・学校の様子(木曾小スナップ)はホームページにもカラーで掲載しています。是非、ご覧ください。

【お知らせ】

◆**熱中症予防対策として**…運動会の練習時期に水分等の補給方法として、スポーツドリンクも可能としてきました。また、ヘルメットについても、状況に応じて帽子を可能としてきました。

運動会終了後が、本格的な夏を迎えます。そこで、**この取組を10月末まで延長**することで、熱中症予防に努めたいと考えましたので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。なお、スポーツドリンクについては、糖분을多く摂取してしまう場合があります。薄めて摂取する等、お子さんの状況に応じて工夫をしていただければ…と思います。よろしくお願いいたします。

◆**体操服の扱いについて**…運動会までは、体育の授業がある日には、体操服での登校を可能としました。運動会後については、体操服での通学は行なわず、学校では必要に応じて、体操服に着替えることとしますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

◆**熱中症特別警戒情報について**

令和6年4月24日より「熱中症特別警戒アラート」の運用が始まりました。県内で、全ての暑さ指数提供情報地点における翌日の日最高暑さ指数(WBGT)が35に達すると予測される場合、前日の14時頃に発表されます。その際、翌日の授業への対応について協議をしています。決まり次第お伝えします。

◆**中学校の教科用図書展示**

令和7年度の中学校教科用図書の展示が次の期間、木曾岬町立図書館にて開催されます。中学校で使われる教科書がどのような内容となっているのかをご覧いただき、ご意見を反映できる機会となります。是非、ご来館ください。

令和6年6月14日(金)～7月3日(水)
※6月27日(木)、月曜日は閉館のため除く

10時～18時(火・水・木)
12時～20時(金)
9時～17時(土・日)